



# わだつみ



久留米市立荘島小学校

校長

## おし 教えて！できるようになったこと

### わかるようになったこと

れいわ ねんど のこ いっかげつ がつきゅう がくしゅう そう とも じ こ せいちょう がつきゅう  
令和4年度も残り一ヶ月となりました。学級では、学習の総まとめと共に、自己の成長や学級  
たか み なお と く すす  
の高まりを見つめ直す取り組みが進められています。

こ たち いちねんかん そだ おも  
子ども達はこの一年間で、できるようになったことや育ったことが、たくさんあると思います。

「こんなにできるようになった」など自分の成長を感じることができれば、学校生活や学習への  
いよく たか ひとり だれ せいちょう  
意欲は、ますます高まります。さらに、一人ひとり誰もが成長し、よいところがあることがわかると、  
たが みと あ こころ う わ  
互いに認め合う心も生まれます。「できるようになったこと、分かるようになったことを教えて！」  
つた こ たち おし ひる ほうそう しょうかい なか いちぶ しょうかい  
と伝えると、たくさん子ども達も教えてくれました。お昼の放送で紹介した中から一部を紹介  
します。

ぼく なら かんじ よ ねんほんま  
・僕は、習っていない漢字を読めるようになりました。(1年本間たすく)

わたし ほうちよう つか すこ かあ れんしゅう ねんかねこ  
・私は、包丁を使えるようになりました。少しずつお母さんと練習しました。(2年金子ゆな)

わたし ねん なら ぶんすう と ねんいまむら  
・私は、4年で習う分数がすらすら解けるようになりました。(4年今村あよ)

ぼく と ばこ だん と ねんさとう  
・僕は、跳び箱8段を跳ぶことができるようになりました。(6年佐藤ゆうせい)

ほうそう し くく いま はな よこ ひと こうちようせんせい  
放送の締め括りは「今、お話しした〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんの横の人、校長先生の  
か ほ せいちょう じしん  
代わりに誉めてあげてください。よくがんばったね～、グッジョブ!」です。成長したことへの自信  
ほこ ぜんこう ほうそう うれ は て かんじよう よこ  
や誇り、全校に放送されるという嬉しいような恥ずかしいような照れくさい感情、そして横に  
すわ ともだち あらた い なん い よろこ  
座っている友達から改めて「がんばったね!」と言われるこそばゆいような何とも言えない喜び  
あじ おも  
を味わってくれたらと思っています。

## さいご ちいきがっこうきょうぎかい じっし 最後の地域学校協議会を実施

がつ にち きん ほんねんどうさいご ちいきがっこうきょうぎかい おこな  
2月17日(金)本年度最後の地域学校協議会を行いました。

ちいきがっこうきょうぎかい がっこう ぼごしゃ ちいき みなさまがた ちえ  
地域学校協議会とは、学校と保護者、地域の皆様方がともに知恵

だ あ がっこううんえい いけん ほんえい いっしょ きょうどう  
を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しな

こ たち ゆた せいちょう ざさ ちいき がっこう  
がら子ども達の豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を

すす ほうりつ もと しく ねんかん かいじっし こんねんどう がっこうけいえい しょうにん  
進める法律に基づいた仕組みで、年間3回実施しています。今年度は、学校経営について承認

をいただいたり、学校の感染症対策や創立150周年記念についてのご意見を伺ったりしてきま



した。そして最後の会では、2・3学期の学校の活動を報告させていただくとともに、保護者からいただいた学校評価や職員の仕事の感想等をお伝えし、学校運営についてご意見をいただきました。地域学校協議会委員様、一年間ありがとうございました。

## 激走、少年健全育成駅伝大会！！

授業参観が行われた2月18日（土）に視聴覚室で壮行会が、2月19日（日）に駅伝大会が行われました。

放課後毎日練習し、お互いに励まし合いながら大会を迎えた子ども達。当日は、これまでに築き上げた団結力を至るところで感じる事ができました。仲間に声援を送り、全力を尽くす走りとお支えする光景を目の当たりにして、心から嬉しく思いました。



駅伝大会という勝負ごとですから、勝ち負けはつきます。途中で抜かされて泣きたくなくなったり、心が折れそうになったりした人もいたと思います。しかし、へこたれず全員が力の限り走り抜きました。私は、それが今回の駅伝大会の一番の結果だと子ども達の爽やかな顔を



見て、心から思いました。開会式から閉会式にいたるまで、立派な態度で大会に臨んでいた子ども達を誇りに思いました。

最後にご指導いただいた多くの皆様方に

感謝申し上げます。ありがとうございました。

